

BOGOTÁ, MEDELLÍN Y NUQUÍ

BOGOTÁ

DÍA 1

Traslado desde el aeropuerto el Dorado hasta el hotel Viajero

DÍA 2: CITY TOUR-CATA DE CAFÉ Y NOCHE DE SALSA

Después del desayuno tendrás un traslado al barrio colonial del centro de Bogotá, La Candelaria, considerado el corazón y el alma de la ciudad; allí podrá ver la arquitectura de las antiguas casas, iglesias y edificios de estilo colonial español, barroco y art decó. Visitaremos la Plaza Bolívar y varios edificios importantes de estilo colonial y republicano, como el Palacio de Justicia, el Congreso de Colombia, la Alcaldía Mayor y la Catedral Primada de Bogotá. iremos al Museo del Oro, el museo más famoso de Bogotá y uno de los más fascinantes de Sudamérica, que contiene más de 56.000 piezas de oro y otros materiales de todas las principales culturas prehispánicas de Colombia. Después del almuerzo, nos trasladaremos a Usaquén, un lugar muy popular para los amantes de la comida. Aquí haremos una parada en Catación Pública, un hermoso lugar donde se puede degustar el mejor café colombiano.

Al final, te trasladaremos a una noche de salsa donde conocerás lo mejor de la salsa en Bogotá, aprendiendo a bailar de la mano de un bailarín profesional, descubriendo lo más relevante de la historia de la salsa y practicando los pasos aprendidos con los locales en tres de los mejores clubes de salsa de la ciudad.

Terminaremos la noche con un show en vivo de músicos o bailarines bogotanos. Traslado al hotel y tiempo para descansar.

DÍA 3: ZIPAQUIRÁ Y GUATAVITA

Después de desayunar en el hotel, nos trasladaremos a la Catedral de Sal de Zipaquirá, una de las maravillas de Colombia: una iglesia católica romana excavada en una mina de sal que aún funciona en el oeste de la ciudad. El guía local te explicará el proceso de construcción, considerado uno de los logros más notables de la ingeniería colombiana, siendo descrito como una "Joya de la Arquitectura Moderna". La catedral representa un valioso patrimonio cultural, medioambiental y religioso para el pueblo colombiano y está compuesta por varias capillas y la inmensa basílica principal. Almorzaremos en Zipaquirá y luego nos dirigiremos a Guatavita, un pueblo colonial lleno de historia que podrás conocer paseando por sus calles. Al final de la tarde regresaremos al hotel en Bogotá.

MEDELLÍN

DÍA 4: VUELO A MEDELLÍN – COMUNA 13

Después del desayuno, te trasladaremos al aeropuerto El Dorado para tomar el vuelo a Medellín. Al llegar tendrás iremos directo al barrio El Poblado, Plaza de las esculturas, ruta N y tomaremos el metro en la zona norte hasta la estación San Javier. Conoceremos el metrocable de la Comuna 13, y haremos un recorrido por el barrio, visitando las escaleras eléctricas, donde el guía te contará toda la historia de la zona. Tiempo para el almuerzo y traslado al hotel para el check-in.

DÍA 5: SANTA FÉ DE ANTIOQUIA

Después del desayuno, iniciarás el recorrido hacia el Occidente antioqueño, pasando por San Jerónimo donde conocerás las variedades de frutas de la región. Continuarás hasta el Puente de Occidente, un puente colgante de madera de 291 metros de altura que cruza el río Cauca. Finalmente, visitarás Santa Fe de Antioquia: la primera capital del departamento, un pueblo colonial de calles empedradas y numerosas iglesias por la profunda fe religiosa de sus habitantes.

DÍA 6: GUATAPÉ Y PIEDRA DEL PEÑOL

Después de desayunar, iniciaremos la excursión a Guatapé que dura aproximadamente dos horas. Aquí podremos pasear por sus coloridas calles empedradas, comprar algún recuerdo, hacer fotos y almorzar en un delicioso restaurante típico. Después del almuerzo, nos dirigiremos a "la Piedra del Peñol", un gigantesco monolito de granito que sobresale unos 285 m por encima del paisaje circundante. Subiremos los 742 escalones que llevan a la cima de la roca. Puede ser un poco difícil, pero la impresionante vista sobre las colinas inundadas del embalse de Guatapé merece el esfuerzo. Traslado al hotel y tiempo libre.

NUQUÍ

DÍA 7: VUELO A NUQUÍ

Hoy te trasladaremos al aeropuerto para tomar un vuelo hacia Nuquí. Al llegar te esperará el guía para hacer un recorrido por el casco urbano y visitar una institución educativa (proyecto de conservación de Babilias), artesanos afro e indígenas. Luego tomarás una lancha privada hasta Panguí, un pequeño pueblo ubicado a 20 minutos de Nuquí frente a las mejores playas de la costa pacífica del Chocó. Al llegar, tomarás un delicioso almuerzo de gastronomía del Pacífico. Después del almuerzo, la tarde será tuya para descansar y disfrutar de los paisajes del atardecer.

DÍA 8: AVISTAMIENTO DE BALLENAS Y EXPERIENCIA CON COMUNIDADES.

Después de desayunar tomarás un viaje en barco a Cabo Corriente, uno de los mejores lugares para hacer avistamiento de ballenas (recuerda que la temporada comienza en julio y termina a mediados de octubre), después del avistamiento llegarás a la comunidad de Arusi, donde tomarás un delicioso almuerzo con la cocina ancestral en el Restaurante La Batea. Luego visitarás la comunidad de Termale, donde podrás disfrutar de un delicioso baño en los pozos termales. Regresarás a las 16:00 horas.



DÍA 9: QUEBRADA CHICUI Y COMUNIDAD DE PANGUI

Después del desayuno realizarás una caminata ecológica por la quebrada de Chicui. Durante el recorrido podrás apreciar la diversidad de especies presentes en el lugar (aves, flores, cultivos, etc.). De regreso almorzarás en la comunidad de Panguí, con el Grupo de mujeres las Piloneras de Panguí, aquí podrás comprar productos locales (aceite de coco, viche, vinete, dulces de coco), y llevarlo a casa.

DÍA 10: VUELO A BOGOTÁ

Después del desayuno, tomarás el barco privado hasta el muelle turístico de Nuquí. Luego tomarás el vuelo de regreso a Bogotá. A la llegada iremos al hotel para hacer el check in y descansar un poco. Por la noche nos trasladaremos a Andrés Carne de Res, un restaurante donde degustaremos platos típicos colombianos. Hora de cenar y traslado al hotel para descansar.

DÍA 11: REGRESO A CASA

Traslado al aeropuerto El Dorado para volver a casa.